## **CENTRE DES SERVICES À L'AFFECTATION**

Le Centre des services à l'affectation est heureux d'accueillir deux nouveaux employés dans son organisation et leur souhaite bon succès dans leurs nouvelles responsabilités.

Bienvenue à Brenda Abud-Lapierre, coordonnatrice au programme d'aide

aux employés. Elle remplace Bill Devine qui a pris sa retraite il y a quelques mois. Brenda a été jusqu'à son arrivée au Ministère, l'expert-conseil régional en matière de programme d'aide aux employés à Santé et Bien-Etre Social Canada. On invite tous les membres de la communauté du Service extérieur à lui rendre visite dans ses nouveaux locaux situés dans l'ancien bureau de l'A.C.S.E. près du "Crush Lobby" au

NOTRE NOUVEL ACRONYME EST ABC rez-de-chaussée de l'édifice Pearson ou à lui téléphoner au numéro (613) 992-6167.

Bienvenue à Jules Mailhot qui nous vient de la Société pour l'expansion des exportations (S.E.E.) où il oeuvrait à titre de directeur du Service de la formation et des langues officielles. Pendant sa

période de détachement au Ministère, il agira à titre de consultant pour tous les programmes de formation élaborés par le Centre et destinés aux employés affectés à l'étranger ainsi qu'à leurs familles. On compte sur sa vaste expérience dans le domaine de la formation pour élaborer des programmes de pré-affectation et de retour de poste qui répondront aux besoins de la clientèle et qui seront pratiques, intéressants et enrichissants.

## **ACSE: ACTIVITÉS SAISONNIÈRES**



L'ACSE a prévu plusieurs activités pour 1989 - certaines sont tout à fait sérieuses et certaines sont purement pour le plaisir. Notre travail essentiel se poursuit sans relâche, mais nous essayons d'y mettre un peu de sel en espérant que vous participerez avec nous à ces activités.

L'année commence le dimanche 22 janvier à la patinoire du Gouverneur général qui accueillera les familles de patineurs. Ces dernières années, des foules de gens se sont joints à nous et sont venus patiner, se promener dans le parc et boire du vin chaud, sans oublier les descentes en toboggan pratiquées par les gens énergiques et jeunes de corps et d'esprit!

Notre calendrier prévoit une nouveauté : un bal de la St-Valentin qui aura lieu au Château Laurier, le samedi 11 février. Ceux qui aiment bien s'amuser auront l'occasion d'y savourer des desserts et d'y danser

Lorsque les formules de déclaration d'impôt si redoutées feront leur apparition annuelle, ne manquez pas d'assister à une soirée informelle à laquelle participera M. B. Roach, avocat bien connu d'Ottawa, spécialisé dans les questions fiscales. Il vous expliquera toutes les subtilités du système fiscal et en particulier tout

ce qui touche aux biens de location. Date à confirmer.

Le printemps est l'époque de notre exposition traditionnelle d'artisanat. Vous pourrez y admirer l'étalage habituel d'oeuvres des artistes et artisans de talent qui sont nombreux à travailler à l'édifice Pearson. Date à confirmer.

Nous espérons avoir l'occasion de rencontrer les conjoints des nouveaux employés et de bavarder avec eux. Ces deux dernières années, nous avons organisé des réunions informelles qui ont été l'occasion de discuter de nos préoccupations et de nos attentes mutuelles. Si vous êtes un nouvel employé dont le conjoint aimerait faire partie d'un tel groupe, veuillez nous appeler au (613) 993-5729.

La planification d'une manifestation ou d'un événement peut être une entreprise intéressante, difficile, et qui demande beaucoup de temps. Il n'est pas aisé d'organiser une série d'activités qui soient attrayantes pour des personnes dont les goûts et les antécédents sont très divers. Faites nous part de vos idées, nous en serons heureux et nous tenterons de les incorporer à notre programme.

Nos voeux de Noël et de fin d'année vous accompagnent tous!